

viernes, 09 de abril de 2021

El presidente de la Diputación de Sevilla y el director de Telefónica en Territorio Sur abordan la situación tecnológica de la provincia



Descargar imagen

El presidente de la Diputación junto a los integrantes de Telefónica y la gerente de INPRO

El presidente de la Diputación de Sevilla, Fernando Rodríguez Villalobos, ha mantenido un encuentro con el nuevo y recién nombrado director general de Telefónica en el Territorio Sur, Joaquín Segovia, quien en los últimos años ha participado con esta Compañía en la creación de programas de colaboración público-privados de innovación abierta y apoyo al emprendimiento como Andalucía Open Future y Extremadura Open Future, que se han convertido en una referencia en el ámbito de la innovación y el emprendimiento en estas regiones.

En este encuentro también han participado la gerente de la Sociedad Informática Provincial, INPRO, Carmen Rodríguez Quirós; Rafael

Expósito, gerente de Administraciones Públicas Territorio Sur Telefónica, y Enrique Pavón, jefe de APP en Andalucía Occidental.

Joaquín Segovia ha expuesto al presidente Villalobos los planes de despliegue de fibra y proyectos de colaboración que favorecerán el desarrollo tecnológico y, por tanto, 'mejorarán la economía digital de la provincia de Sevilla'.

Por su parte, Villalobos ha compartido con Segovia la situación tecnológica de la provincia tras el cambio de paradigma, donde la crisis sanitaria provocada por la Covid-19 ha cambiado por completo el escenario de la economía mundial y la puesta en marcha del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia (Plan España Puede), con el que se prevé dedicar un tercio de las inversiones a la digitalización. Asimismo, le ha manifestado que la Diputación, a través del Plan Contigo, destina 4,4 millones de euros a distintos programas, como son los de eliminación de desequilibrios tecnológicos, el de digitalización de la provincia y el de emergencia satelital. Unas cantidades a las que ahora se suman otros 1,4 millones de euros con la ampliación del Plan, por lo que la apuesta tecnológica de la Diputación se fija en casi 6 millones de euros con el Plan Contigo.

Para afrontar los nuevos retos, la gerente de INPRO y responsable de la dirección de la Oficina de Transformación Digital, Rodríguez Quirós, ha explicado que la línea de colaboración entre ambas entidades se



centra; en primer lugar, en revisar la situación del plan de mejora de la infraestructura actual en la zona de Sierra Morena, que blindará los servicios en esta poblaciones. El proyecto consiste en la implantación de un anillo de fibra óptica para dar servicio a esa zona, garantizando así la disponibilidad de los servicios de Telefónica ante futuras incidencias.

En segundo lugar, se trata de compartir los objetivos del Plan de Territorio Inteligente de la Diputación y centrar proyectos de colaboración en el ámbito de la convocatoria Next Generation. Y, en tercer lugar, revisar la situación de la Red Tarsis y Wifi Ciudadano, en la que la Diputación ha invertido en torno a 5 millones de euros para llevar la fibra óptica a todos los rincones de la provincia, que ya cuenta con casi 14.000 usuarios en la malla digital que la entidad supramunicipal mantiene para una mejor gestión en los ayuntamientos y en la propia Diputación. Esta red es la que permite una conexión segura y con capacidad suficiente, la que ha hecho posible mantener la actividad administrativa y política durante la pandemia.

Hay que recordar que la Oficina de Transformación Digital se constituyó como eje transversal a todas las políticas de la Diputación, de manera que la clave Digital formará parte de cualquiera de las estrategias y objetivos que la Corporación Provincial pondrá en marcha con el claro objetivo de mejorar la eficiencia, la accesibilidad y la transparencia hacia los ayuntamientos y el conjunto de la ciudadanía.

Uno de los objetivos principales de la Oficina es trabajar intensamente en la conectividad plena de las entidades locales de la provincia, así como la búsqueda de financiación europea y el desarrollo del Plan Estratégico de Innovación y Territorio Inteligente.